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作文紹介 
「体育祭を振り返って」 

2組 生徒 

体育祭で一番印象に残った種目は『学年種目』で

す。なぜ、一番印象に残ったかというと、最初は全

員が息を合わせて練習するのがとても大変だった

けど、練習を頑張ったおかげで練習の時より速くゴ

ールできたからです。その時は、とてもうれしかっ

たです。 

『全級リレー』では、バトンパスを体育の授業で繰り返し練習したので、バトンを上手に

渡すことができて良かったと思いました。 

『大縄跳び』は、一番練習した種目なので、本番でも記録を伸ばしたかったですが、あま

り跳べなかったので、来年は回数を増やして、今回の記録より多くしたいです。 

 

「体育祭ふりかえり」 

３組 生徒  

 6月１日に体育祭がありました。私は二回目の体育祭でした。 

 最初に『大縄跳び』がありました。一番練習した競技だったので、勝ちたい気持ちがあり

ました。結果は、最高記録で 1位でした。泣いている女子がいて、嬉しい気持ちはみんな一

緒だったと思いました。 

 次に『全級リレー』がありました。自分はリレーが苦手なので、不安しかなかったです。

でも、バトンを渡す練習の時、ペアの人にアドバイスをもらったおかげで、本番は自分の中

で一番速く走れたと思います。３位だったけど、心の

中では 1位です。 

 最後に、『学年種目』がありました。この競技は、

練習がとても大変でした。特に苦戦したことは、みん

なと足を合わせることでした。２位なのは、とても悔

しかったですが、それも良い思い出です。来年は最後

の体育祭なので、今年よりも頑張っていきたいです。 
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出会いと別れ ～サプライズお別れ会～ 

先週 6月２８日金曜日をもって、1組の Aさんが大阪に戻ることになりました。そこで、

学級委員会で「何かできることはないか……」と話し合い、期末考査終了後に『サプライズお

別れ会』を実行することになりました。 

テスト終了後、帰り学活や提出物の回収を済ませ、“学年集会”という設定で全クラスが体

育館へ移動しました。仕掛け人を任された私は「転校前に渡したい書類があるから、体育館に

行く前にちょっと職員室に寄ってもらっていい？」と Aさんを引き留め、その間に体育館に

移動した生徒たちは、花道とスクリーンの準備を行いました。そして、準備が整ったタイミン

グで、学級委員の Bさんが Aさんを迎えに行きました。 

体育館の扉が開くと同時に、大きな拍手と「Aさ～ん！」「Aちゃ～ん！」という声が体育

館に響き渡りました。何も知らない Aさんは、驚きながらも状況を把握し、笑顔で花道を進

んでいきました。そして、花道の先に用意された椅子に腰を掛け、Cさんと Dさんの司会の

もと、次のメッセージ動画の上映がスタートしました。 

しかし、オープニングが始まった瞬間……事件は起きました。カーテンを閉めに行った学級

委員がプロジェクターのコードに足を引っかけてしまい、画面が真っ黒に……。予期せぬハプ

ニングでしたが、それも含めてサプライズになりました。この動画は、Bさんが放課後や休み

時間に駆け回って撮影してくれたものです。学年の生徒だけでなく、先生方のメッセージも収

められていました。前日にそのデータを受け取り、構成や音楽の打ち合わせをした後、Aさ

んの好きな K－POPアイドルをテーマに編集を試みました。案の定、そのアイドルを知って

いる女子生徒たちは、オープニングから主役の Aさんよりも大騒ぎをしていました。動画を

真剣に見ていた Aさんからも笑顔と涙が溢れていました。 

動画の後は、学級委員の Eさんからお別れの言葉、Fさんからメッセージカード、Gさん

から花束が送られました。そして、特別枠として昨年度のクラスメイト 2組 Hさんからもメ

ッセージをもらいました。 

サプライズを成功させ、最後は学年全体の集合写真を撮って、無事お別れ会は終了しまし

た。学級委員の号令で解散をした後も、Aさんの周りは名残惜しむ生徒たちでいっぱいにな

っていました。これからもエメラルドの一員として、Aさんの輝く未来を応援しています。

そして、学級委員の 6人を中心に学年全体の仲間を思いやる心に感動した日でした。 

 
 

 


